

内谷市長 今月の ② 〇〇〇 「今年1年の感謝を込めて」

今年も早いもので12月を迎え、冬の訪れが感じられるようになってまいりました。今年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行したことに伴い、黒獅子まつりや水まつりをはじめとした様々なイベントを制限なく開催することができました。夏には「くるんと」がオープンし、まちなかでも様々なイベントが開催され、賑わいを取り戻した1年だったと感じています。これもひとえに、市民の皆様のご協力の賜物と感謝いたします。

今年は、音楽を基軸としたインクルーシブなまちづくりを目指す取り組みとして、スタインウェイフルコンサートグランドピアノを活用したコンサートを開催してまいりました。障がいの有無や年齢、国籍などにかかわらず、誰もが楽しめる取り組みとして、たくさんの皆様にご参加いただきました。今月は今年最後のコンサートを開催いたしますので、ぜひ多くの皆様にお越しいただきたいと思います。

世界的にも先行き不透明な状況が続いておりますが、市民の皆様とともに、明るい未来へ向けた取り組みを進めてまいりたいと思います。年末ご多忙の折ではございますが、健やかな新年をお迎えになられますようお祈り申し上げます。